

Hoy, en el programa Espejo Público de Antena 3 TV

Maíllo advierte "a los agoreros de que tengan cuidado con subestimar a Rajoy y al PP"

- Recuerda que el PP es un partido fuerte con 40 años de historia y que está a las "duras y a las maduras"
- Denuncia que Sánchez ha puesto España "patas arriba", por puros intereses personales
- "Nosotros no iríamos ni con los independentistas ni con Bildu a ninguna parte. La pregunta es si Pedro Sánchez, sí"
- Defiende el liderazgo de Rajoy dentro del PP y su legitimidad para seguir gobernando
- Pide que la situación se resuelva cuanto antes porque la incertidumbre política provoca inestabilidad económica

28, mayo, 2018.- El coordinador general del Partido Popular, Fernando Martínez-Maíllo, ha retado al secretario general del PSOE a ver "quién sale victorioso" de la moción de censura porque "quien pretenda subestimar al PP se va a equivocar". Así, ha resaltado que, pese a que "no ha sido fácil, tenemos el apoyo del conjunto de los españoles y estamos con 137 escaños sacando adelante los Presupuestos Generales del Estado de 2017 y ahora de 2018 con el apoyo de siete formaciones políticas", por lo que ha contestado a los "agoreros" que afirman que el tiempo ha pasado, "que la legislatura ha finalizado, que el PP está muerto y que Rajoy también" y les ha dicho que tengan cuidado "con subestimar a Rajoy y al PP".

El dirigente popular ha insistido en que Rajoy no va a dimitir, que va a ir a la moción de censura que se ha presentado "a defender la posición del PP y del Gobierno de España. Una posición basada en un acuerdo de legislatura de los PGE, que es bueno para España, que crea empleo, que aumenta las pensiones para los pensionistas, que es bueno para los funcionarios y para la sociedad española". En este sentido ha recordado que pese a que el presidente del Gobierno no lo ha tenido fácil durante esta legislatura, "en los años 2015 y 2016



los españoles le han dado la mayoría a Mariano Rajoy y al Partido Popular, y estos temas ya estaban encima de la mesa".

Durante una entrevista en el programa *Espejo Público* de Antena 3 TV, Fernando Martínez-Maíllo ha recordado que el PP en un partido muy fuerte, "con cuarenta años de vida, estamos a las duras y a las maduras". En este sentido, ha destacado que la fortaleza del partido "es su unidad, su cohesión, tener un mensaje unívoco y muy claro durante todo este tiempo".

IRRESPONSABILIDAD PSOE

Fernando Martínez-Maíllo ha destacado que se ha presentado una moción de censura "simple y llanamente para que Pedro Sánchez vaya al Parlamento". "Como no tiene escaño, vamos a ver si recuperamos el protagonismo político, vamos a ver si recuperamos espacio en las encuestas, vamos a ver si conseguimos tener ese protagonismo, que nos sirva para afianzarnos internamente", ha denunciado antes de preguntarse por el interés general de España y los españoles.

Así, ha constatado que Sánchez ha puesto patas arriba a España "por puros intereses personales". "Desde luego no lo vamos a compartir y no lo vamos a aceptar. Iremos a ese debate donde tiene consolidado Mariano Rajoy un fuerte liderazgo y una gran capacidad de oratoria, suficiente como para que tengamos muchísimas esperanzas de que salgamos con fortaleza de ese debate parlamentario".

Para el coordinador general, no se producen ninguna de las circunstancias que deberían llevar a la presentación de una moción de censura, hecho que ha justificado en la "sobreexcitación" que hay en la política española, "una exageración en la interpretación de la sentencia que realmente nos ha llevado a poner España patas arribas", y que ha calificado de "irresponsable".

GOBIERNO CON INDEPENDENTISTAS

Por otro lado, Maíllo ha lamentado que el secretario general de los socialistas haya invitado a todo el mundo a sumarse a la moción, sin importarle quien sea. "Le da igual que sea Bildu, ERC. ¡Qué más da! Todo el que quiera apoyar a Pedro Sánchez, que tiene la ambición de ser presidente para poder ser expresidente. Parece que ese es su único objetivo", ha denunciado. "No hay excusas para pretender gobernar con 84 escaños y con el apoyo de Bildu, de ERC y del PDeCAT".



"Es que sólo le hace falta ya a Pedro Sánchez ir a Berlín a ver a Puigdemont", ha ironizado antes de reclamar responsabilidad a todos los partidos, "porque España no está ahora mismo para mociones de censura, está para estabilidad. Y, por cierto, Europa nos está mirando, miren lo que está pasando en Italia".

Martínez-Maíllo se ha mostrado convencido de que la moción no saldrá adelante, ya que, "escuchando a unos y a otros, no parece que vaya a tener mucho éxito, pero indudablemente hasta el último minuto puede ser". Así ha recordado que mientras Ciudadanos quiere plantear una moción instrumental para que sea presidente otra persona que no sea Pedro Sánchez y se convoquen elecciones -algo que no cree que vaya a pasar-, la otra opción, la de los independentistas y Bildu, "está abierta". "Veremos a ver si Pedro Sánchez es capaz de traicionar y consumar la traición a España. Nosotros no iríamos ni con los independentistas ni con Bildu a ninguna parte. La pregunta es si Pedro Sánchez, sí".

Asimismo, se ha preguntado si Pedro Sánchez es de fiar vistos los cambios en sus posiciones políticas, puesto que ha pasado, por ejemplo, de apoyar claramente la aplicación del artículo 155 de la Constitución española a pedir el apoyo de los que quieren romper España a su moción de censura.

LIDERZAGO RAJOY

En otro orden de cosas, el coordinador general se ha pronunciado sobre el liderazgo de Mariano Rajoy, cuestionado en algunos medios de comunicación, y ha desvelado que "yo mismo he hablado" durante todo el fin de semana con los dirigentes regionales del partido, "y ninguno me ha dicho eso".

"Yo he hablado, como es lógico y es mi obligación, y a mí lo que me han expresado es todo lo contrario, que la moción de censura es un disparate, que es una irresponsabilidad, que hay una exageración en la interpretación de la propia sentencia y que Rajoy tiene la legitimidad y el PP para seguir gobernando porque tuvimos el apoyo del conjunto de los ciudadanos", ha añadido.

CONSECUENCIAS ECONÓMICAS

Asimismo, Fernando Martínez-Maíllo ha lamentado las consecuencias económicas que tiene el anuncio de una moción de censura, y ha recordado que el viernes pasado, tras el anuncio de su presentación, volvió a subir la prima de riesgo, porque la incertidumbre política provoca inestabilidad económica, "eso lo sabe todo el mundo, es un dato muy claro y no lo inventamos nosotros".



Así, el coordinador general del PP ha defendido que se resuelva esta situación cuanto antes, "que salgamos de este atolladero y que sigamos gobernando el tiempo que corresponda. Por ahora, quedan dos años para la legislatura".

ENCUESTAS

Respecto a los distintos sondeos publicados hoy, Fernando Martínez-Maíllo ha mostrado su desconfianza en los resultados en estos momentos en los que hay una situación de incertidumbre. Así, ha explicado que, por ejemplo, Rajoy ha pasado de ser un gran estratega, porque había conseguido el a poyo de siete grupos parlamentarios a los PGE, a todo lo contrario.

Por último, Maíllo ha insistido en que si antes tenían muy poco valor estas encuestas, "ahora hay que esperar al sosiego, a la tranquilidad y veremos a ver luego qué dicen los ciudadanos cuando toque votar".